



"La Patria los necesita"

Por
Marcelino Maya Garc a.
Noviembre 01, 2022

Esta zona es especial
no ya por su desarrollo
si no por el firme apoyo
que le da su personal.
Juventud excepcional
de fervor extraordinario
cuyo trabajo diario
ni se frena, ni se quiebra
cuando orgulloso celebra
su Noveno Aniversario.
 
Noviembre del 2013
al marcar su d a primero
comenz  un bello sendero

Esta empresa que se crece.

Su juventud se enaltece,
vibra .su trabajo diario
y todo es extraordinario
bien pensado y productivo
porque tiene un colectivo
firme y revolucionario.

Â

Si esta Zona es Especial
precisamente se debe
que su colectivo puede
cumplir todo lo vital.
Juventud profesional
que es garantÃa a la empresa
y que tiene la firmeza
y la buena decisiÃ³n
que para la DirecciÃ³n
le imprime, Ana Teresa.

Â

Este nuevo Aniversario
es fuerza de inspiraciÃ³n
para cumplir su misiÃ³n
con el mejor escenario.
Con su plan extraordinario

que a toda inversi3n invita
y reafirma en cada cita
desde el orto hasta el ocaso
para marcar todo el paso
que la Patria necesita.

Â

El pa3s tiene confianza
en los j3venes actuales
que son gloriosos puntales
de la luz y la esperanza.
Por eso el proyecto avanza
y no detiene su paso
cumple firme cada trazo
confiado y sin titubeo
aunque este f3rreo bloqueo
nos provoca alg3n retraso.

Â

Sigan la transformaci3n,
hagan grandiosa la zona
que con trabajo se abona
Cuba y su Revoluci3n.
Sigan con inspiraci3n
iluminando Mariel
cumplan su honroso papel

de profesional gigante
en honor al Comandante
con Raúl y Díaz-Canel.

URL de origen: <https://www.zedmariel.com/noticias/la-patria-los-necesita>